



CP RENNES VEZIN

Black Friday en point de mire

Le 26 11 2024,

Plus de 100 colis balancés par-dessus les murs d'enceinte dans le secteur des deux Maisons d'Arrêts en cette nuit du 25 au 26 novembre 2024.

Dans ces colis on y retrouve des stupéfiants (cher, très cher), des portables (pas moins de 600 euros pièce), du carburant (1,60 environ le litre d'essence), de la viande, et tout ce dont vous rêviez...

Et nous, les personnels pénitentiaires, ont fait quoi pour enrayer ce fléau ?

Il faut savoir que les ordres ont été donnés aux équipes de nuit de comptabiliser le nombre de colis projetés. Si tu comptes mal, « Pan Pan cucul » et demandes d'explications distribuées. Normal, quand on ne peut pas sanctionner les contrevenants, c'est toujours aux mêmes de payer les pots cassés dans cette Administration, c'est à dire « le petit personnel ».

Pour l'**UFAP Unsa Justice, syndicat majoritaire au CPH Rennes/Vezein**, ce travail de comptabilité qui s'ajoute aux nombreuses tâches indues à notre profession, ce travail, qui n'est pas prévu dans nos textes mais qui peut mener à une éventuelle sanction doit-être rémunérée.

L'**UFAP Unsa Justice** demande donc l'instauration, ici au CPH Rennes/Vezein, « d'une prime au colis » qui permettra aux agents de l'état que nous sommes de bénéficier nous aussi d'une « prime de Noël ».

Cette prime répondrait au « desiderata » de notre Ministère qui nous abreuve depuis des lustres avec l'instauration de « prime à l'objectif » ...

Bon celle que nous proposons risquerait vite de devenir salée vu le nombre d'objets volants identifiés passant au-dessus de nos murs !

Le plus difficile restant certainement de chiffrer le prix de référence pour un colis compté...

Plus sérieusement, soit l'administration nous confirme que le combat est définitivement perdu et on arrête tout (comptabilisation des projections, demandes d'explications), soit on redevient crédible et on s'engage à mettre le paquet pour stopper définitivement ces projections quotidiennes.

Il serait bon de prendre le problème à « bras le corps », à l'image de la sécurisation du Rond-Point de notre vieille prison Jacques Cartier en son temps.

Tout n'est peut-être pas perdu si on se décide enfin à agir et vite.

L'**UFAP Unsa Justice de Rennes/Vezein** redemande à nouveau la pose de filets antiprojections.

Si le Ministère manque ainsi de moyen, c'est aussi parce qu'il ne sait pas profiter des « bonnes affaires ».

L'**UFAP Unsa Justice de Rennes/Vezein** vous conseille donc de profiter du Black Friday, pour obtenir chez Casto. ou chez Leroy M. de très bons prix pour cette fête qui nous arrive d'outre atlantique.

A bon entendeur.

Pour le bureau local de l'UFAP Unsa Justice
Le secrétaire
Eric TOXE